

Trata de limar asperezas el PAC en el Congreso

Tras un par de semanas tumultuosas a lo interno del Partido Acción Ciudadana (PAC), las aguas parecen ir regresando a su cauce.

Ayer, de manera sorpresiva, Yolanda Acuña, jefa de fracción, avaló una serie de cambios en la representación del PAC en las comisiones en el Congreso.

Esto, con el objeto de evitar que la división a lo interno de la fracción siga creciendo.

De esta forma, Manrique Oviedo se quedará en el foro de ingreso y gasto público.

Mientras, Claudio Monge será el representante del PAC en la comisión de ambiente.

En días pasados, Oviedo se negó a ceder su espacio a otro diputado en la comisión de control político, por lo que se generó un enfrentamiento entre ese legislador y la nueva jefatura del PAC.

Mientras que Monge llegó a declararse la semana pasada como "un legislador del PAC, pero autónomo a las decisiones de la fracción", pues había sido excluido de la nómina oficial de ambiente, tema que es su fuerte y de su interés.

"Estamos creando las condiciones necesarias para que cada uno de nosotros se sienta estimulado con el trabajo legislativo, presente de la mejor manera a la fracción", señaló Acuña.

Para Acuña, la molestia entre los diputados del PAC se dio porque supuestamente Víctor Emilio Granados, presidente del Congreso, no respetó el principio de proporcionalidad al conformar las comisiones legislativas.

Debido a esto, decidió acudir a los magistrados de la Sala IV, para que estos tutelen los derechos del partido a ocupar dos plazas en las comisiones de asuntos municipales, de desarrollo local, ambiente, e ingreso y gasto público.

Sin embargo, las decisiones de Acuña no ponen punto final a las grescas internas de la noche a la mañana. A inicios de mayo, cinco de los 11 legisladores del PAC decidieron salirse del bloque opositor en el Congreso denominado Alianza por Costa Rica.

Esteban Arrieta

earrieta@larepublica.net